



Síntesis de medios

08 de marzo de 2023

Primeras Planas

Avivan ley antinarco en EU ¡para México!
Niñas y universitarias, las más acosadas
Hallan vivos a 2 de los 4 secuestrados
Presidencia veta a Otálora para el caso Jacobo-INE
Localizan a los cuatro plagiados de EU: dos, sin vidas
Elevan tono en EU tras desenlace de secuestro de 4 estadounidenses
Cooperación binacional, en caso Tamaulipas
Alistan el 8M
8M: Por la equidad

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alistan el 8M

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, dio a conocer que, para las movilizaciones del Día Internacional de la Mujer, habrá 800 uniformadas para resguardar a los diversos contingentes que marcharán y mil 700 más estarán como refuerzo, en caso de ser necesario. En convivencia con elementos femeninos de la Policía capitalina, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, destacó el desempeño de las uniformadas. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [Récord](#)

Harfuch reconoce labor de uniformadas

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** reconoció la labor de las mujeres policías de la capital, en la víspera del Día Internacional de la Mujer. Agradeció el esfuerzo de las policías, quienes aseguró, que, en repetidas ocasiones, han puesto en alto el nombre de la corporación. [La Razón](#)

Las ateneas, listas para la contención

El Agrupamiento Atenea de la Policía capitalina se prepara para resguardar la marcha de este 8M. En sus prácticas simularon encapsulamientos para desarmar a las manifestantes. Estas están a cargo de la policía segundo Brenda Mariana Santiago. La oficial explica que las formaciones que realizan están enfocadas en contener los actos violentos. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, solicitó a las mujeres que se manifiesten de manera pacífica y el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, tuvo un convivió con las Ateneas. [Excélsior](#)

Fiscalía pide emitir alerta migratoria contra el agresor de Heydi Infante

La **SSC** suspendió a dos elementos policíacos que resguardaban el show de Heydi Infante, quien fue víctima de abuso sexual mientras estaba en el escenario. El titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**, señaló que se comunicó telefónicamente con la artista, quien se encontraba asustada y consternada, por lo cual "ya se le ofreció protección porque este sujeto la amenazó todavía". García Harfuch aseguró que están en la búsqueda del presunto agresor sexual quien se encontraba sumamente intoxicado. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / sin mención: [El Universal](#) / [Basta](#)

Desde su trinchera impulsa el trabajo de mujeres policía

La **subsecretaria de Desarrollo Institucional** de la SSC, **Marcela Figueroa**, manifiesta el orgullo por lo hecho desde su trinchera. Quiere crear una policía de mujeres, que las proteja y que le garantice el derecho a la seguridad, a no ser violentadas. Itzania Otero, directora de la Unidad de Policía Metropolitana Femenil Atenea, resaltó que ahora también pueden ser policías activistas. [La Razón](#)



Síntesis de medios

08 de marzo de 2023

Atenea lucha por derecho y orden

Llegó un día difícil para **Itzanía Otero**, sus principios de luchar por los derechos y libertades de las mujeres se enfrentarán a sus obligaciones como policía; una de sus tareas como **directora de la Unidad Policial Metropolitana Femenil Ateneas**, será evitar los disturbios de las manifestantes en la conmemoración del 8 de marzo, "No somos árbitros, no tenemos un punto a defender; tenemos que defender a todos, nos guste o no, esa es nuestra posición. Entonces, en ese aspecto, debemos buscar la manera de la no violencia y el que se pueda seguir ejerciendo la libre expresión tan importante en nuestro país" mencionó. [24 Horas](#)

Reconocen labor de 6 mil mujeres del STC Metro

La labor de cerca de 6 mil trabajadoras del STC Metro fueron reconocidas por el organismo en el marco del Día Internacional de la Mujer. También se reconoció la labor de mil 600 mujeres de las **Policías Auxiliar y Bancaria e Industrial** de la **SSC**, adscritas a las labores de resguardo y vigilancia de las instalaciones de la red. [La Prensa](#)

Detecta SSC varios ataques cibernéticos

Mediante labores de investigación realizadas por la **Unidad de Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con dependencias Internacionales, detectó ataques de códigos maliciosos denominados, Ransomware, utilizados para el robo de información. [La Prensa](#) / [Récord](#) / [El Día](#)

Despejan las calles

Agentes de la **policía capitalina** realizaron un operativo de recuperación de vialidades y espacios peatonales, así como de chatarrización, en las alcaldías Cuauhtémoc y Azcapotzalco. [Reforma](#)

Piden sitios para fumar marihuana

Decenas de personas a favor de la legalización del cannabis marcharon al Senado para retomar simbólicamente la Plaza Louis Pasteur, en la que estaba el Plantón 420. El pasado 18 de febrero, cerca de 150 policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** retiraron el plantón. [El Sol de México](#)

Transportistas denuncian al titular de Movilidad

Un grupo de Transportistas de las rutas 12, 67, 84 y 91, se manifestó en las calles del Centro Histórico para exigir que el Gobierno desista del cierre de cuatro rutas que comprenden los corredores de Las Águilas y Culhuacán. Su intención era hacer distintos bloqueos con sus unidades, pero **policías capitalinos** les cerraron el paso y sólo les permitieron caminar por Tlalpan y llegar al Zócalo. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

Indaga la FGR a dónde iban las armas decomisadas en la estación Metro Guerrero

La FGR investiga el origen y el destino de las 6 subametralladoras decomisadas por **efectivos de la PBI** en la Estación Guerrero de las Líneas 3 y B del Metro. Los hombres que las llevaban dijeron pertenecer a una empresa de seguridad, pero no contaban con permisos de transportación de las armas. [Basta](#)

Le echaron montón

Un hombre resultó muerto tras una pelea con cuatro sujetos con los que ingería bebidas alcohólicas en calles de la colonia Revolución, alcaldía Venustiano Carranza. **Elementos policiacos** detuvieron a un presunto implicado tras un recorrido por la zona. [El Gráfico](#)

Matan por terreno

Por la disputa de un terreno, un hombre fue asesinado por familiares en la colonia Lomas de Santa Cruz, alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** detuvieron a una pareja posible responsable del ataque. [El Gráfico](#)

Vence en tiro, pero le clavan una bala

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras balear a un joven con el que ingería bebidas alcohólicas en la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

08 de marzo de 2023

Columna Hermano Lobo: Harfuch, lo está pensando / Alberto Gonzales

Aunque se autodescartó y dijo que no buscaría la jefatura de Gobierno de la CDMX, hay gente que le insiste todos los días a **Omar García Harfuch** que él es el indicado, y ya lo está pensando. Al final de cuentas tienen calculado que el mayor riesgo que tenía como aspirante a la candidatura de Morena era que en el juicio de García Luna sucediera lo que le pasó al Presidente. [24 Horas](#)

Columna La Cuarta Transformación: La Cruz Roja en Crisis / Darío Celis

La Cruz Roja sobrevive con apoyos de sus principales donantes, en la actualidad hay menos personal bajo contrato y no se hace nada por retener a los voluntarios, parte fundamental de la labor de la institución. Debido a ello, desde noviembre del 2022 la CRM dejó de brindar atención médica prehospitalaria, recayendo el servicio en las unidades del **ERUM** y el CRUM, ambos a cargo del gobierno capitalino. [El Financiero](#)

Columna Sacapuntas: Llama a marchar en paz

Ante las movilizaciones con motivo del 8M, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum instruyó a su gabinete a garantizar la seguridad de las participantes. Para ello, se desplegará un operativo encabezado por 800 agentes del cuerpo femenino Atenea de la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**. Además, la mandataria capitalina llamó a las organizadoras y activistas de la mega protesta a que sea una marcha pacífica. [El Heraldo de México](#)

Columna Plaza Central: Sequía / Juan R. Hernández

Hoy, en la marcha feminista, se les hace el llamado a los Bloques Negros que quienes cuidarán la manifestación, las **mujeres policías** y las funcionarias de la Secretaría de Gobierno, también son mujeres y no merecen ser agredidas por cuidar su legítimo derecho a manifestarse. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Acuerdo 09/2023 por el que se modifica el Sistema de Datos Personales denominado "Unidad de Contacto del Secretario 24 Horas / 7 Días" 104. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación del comité técnico del centro varonil de seguridad penitenciaria II, con número de registro MEO-153/ESPECL22-SSC-B4329ED. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. Licitaciones Públicas números 30001072-13-2023 y 30001072-14-2023.- Adquisición de material de limpieza y refacciones y accesorios menores de equipos de transporte. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Viven angustia por incendio

Cuerpos de emergencia fueron movilizados tras registrarse un incendio en Forum Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc, dejando un saldo de ocho personas afectadas, dos de ellas con lesiones. Grupos de atención de emergencias se trasladaron al lugar y con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evacuaron alrededor de mil doscientas personas. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Récord](#)



Síntesis de medios

08 de marzo de 2023

Ejecutan a El Cholo en Azcapotzalco

Un hombre conocido como "El Cholo" fue ejecutado a balazos durante un presunto ataque directo, ocurrido sobre calles de la colonia San Sebastián, alcaldía Azcapotzalco. Luego de los hechos ocurridos, una veintena de **elementos de la SSC**, pertenecientes a diversos sectores, entre ellos Clavería, La Raza y Cuittlahuac, acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Le disparan cinco tiros en la Doctores

Un hombre murió de varios disparos tras un ataque directo en calle Doctor Durán, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM** quienes confirmaron el deceso, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Con hoyo en la cabeza, lo tiran en basurero

Un hombre fue hallado sin vida con un aparente tiro en la cabeza en un camino de terracería rodeado de basura, en calle Cabo San Lobos, de la colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero. **Policías** y paramédicos del **ERUM** acudieron al sitio, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Va de visita... al panteón

Un hombre fue asesinado a balazos en andador Soledad, de la colonia San Sebastián, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron servicios de emergencia y **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Plomean nave a turistas

Dos turistas extranjeros fueron interceptados por sujetos en motocicleta que intentaban asaltarlos cuando circulaban del aeropuerto a la colonia Roma. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un despliegue tras solicitar el apoyo, sin lograr dar con los responsables. [El Gráfico](#)

Se quema cantón

Se registró un incendio en un inmueble ubicado entre calles Torno y Yunque, en la colonia Artes Gráficas, alcaldía Venustiano Carranza. Bomberos sofocaron las llamas, no se reportaron personas lesionadas. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Provoca alarma un incendio en dormitorio de penal

Gran movilización de la policía, los bomberos y los cuerpos de rescate provocó un incendio que se registró la madrugada de ayer en un dormitorio del **Penal Femenil de Santa Martha Acatitla**, en la alcaldía Iztapalapa. No se registraron internas intoxicadas o lesionadas, ya que fueron evacuadas de inmediato. Las autoridades del reclusorio femenino investigan las causas que originaron las llamas. [Basta](#)

Justicia

Atención, al primer contacto

La titular de la FGJ, Ernestina Godoy, dijo que el principal reto de su administración es recuperar la confianza de las mujeres y por esa razón se empeña en mejorar la atención que se les brinda "desde el primer contacto" que vienen a denunciar un delito. Agregó que 100% de la policía de investigación está capacitado en investigar y atender a las víctimas con perspectiva de género. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

08 de marzo de 2023

Aseguran a pareja que robó a una niña

Policías de Investigación de la FGJ capitalina capturaron en el Estado de México a una pareja que, hace 27 años, robó a una niña de 3 años en el Bosque de Chapultepec y la hicieron pasar como su hija, hasta que la ahora joven descubrió que su verdadera mamá no dejó de buscarla. [Basta](#)

Imagen Destacada

La Razón
100 años
1923-2023

Harfuch reconoce labor de uniformadas



EL JEFE de la policía capitalina durante un desayuno con mujeres de la SSC, ayer.

Foto: Especial